

Jahresabschluss beim BDK Sachsen-Anhalt e.V. Bezirksverband LKA

05.12.2025

Alter Vorstand bestätigt. Interessante Gespräche zwischen Glühwein und Thüringer Bratwurst.

Jahresabschluss beim BDK-Bezirksverband LKA

Zur diesjährigen Mitgliederversammlung lud der Bezirksverband (BV) LKA des Bundes Deutscher Kriminalbeamter (BDK) in die Landesgeschäftsstelle am Nicolaiplatz in Magdeburg ein. Die Veranstaltung verband wichtige berufspolitische Weichenstellungen mit einer gemütlichen vorweihnachtlichen Feier.

Rechenschaftsbericht und Vorstandswahlen

Peter Meißner, Landesvorsitzender und Ansprechpartner für den BV LKA, eröffnete den offiziellen Teil. In seinem Rechenschaftsbericht für das Jahr 2025 spannte er einen weiten inhaltlichen Bogen. Im Zentrum standen die anhaltenden Widersprüche zur amtsangemessenen Besoldung sowie die Forderung nach der Ruhegehaltsfähigkeit der Polizeizulage.

Ein zentraler Punkt der Tagesordnung war neben dem Rückblick auf die Verbandsarbeit des letzten Jahres die Wahl des Vorstandes. Nachdem die Entlastung des bisherigen Gremiums erfolgt war, stand das Ergebnis fest: Der alte Vorstand wurde im Amt bestätigt.

Ausblick und Vereinsleben

Der Blick richtete sich auch in die Zukunft: Es wurden kommende Aktivitäten für die Mitglieder geplant, darunter gemeinsame Besuche von Kino und Theater.

Geselliger Ausklang

Im Anschluss an den offiziellen Teil ging die Versammlung in die Weihnachtsfeier über. Es wurden Weihnachtsgeschenke verteilt, bevor der Abend in entspannter Runde ausklang. Bei Thüringer Bratwurst, Grillkäse und Glühwein – wahlweise mit oder ohne Alkohol – nutzten die Mitglieder die Gelegenheit zum persönlichen Austausch in der Landesgeschäftsstelle.

Schlagwörter

Sachsen-Anhalt

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)